



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Un nouveau directeur général pour l'école vaudoise

Le Conseil d'Etat a désigné Cédric Blanc, actuel directeur général de la Fondation de Verdeil, en tant que nouveau directeur général de l'enseignement obligatoire (DGEO) au Département de l'enseignement et de la formation professionnelle. Il a convaincu le comité de recrutement par ses compétences professionnelles, managériales et sa longue expérience dans l'enseignement ordinaire et spécialisé. Il aura pour mission de relever les nombreux défis de l'école vaudoise pour les années à venir.

A la suite de l'annonce du départ à la retraite de son titulaire, le poste de directeur général de la DGEO a été mis au concours en décembre 2022. Quarante-sept candidatures ont été reçues dont six internes. Au terme d'un rigoureux processus de sélection, le Conseil d'Etat a retenu la candidature de Cédric Blanc, actuel directeur général de la Fondation de Verdeil. Son entrée en fonction est en discussion avec son employeur actuel.

Né en 1968, Cédric Blanc est titulaire notamment d'un master Sciences du sport et de l'éducation physique, d'un brevet vaudois pour l'enseignement, d'un diplôme fédéral de maître d'éducation physique et d'un CAS en entrepreneuriat social. Enseignant et médiateur à l'école obligatoire (allemand, géographie et éducation physique) puis au gymnase et dans plusieurs institutions de pédagogie spécialisée, il rejoint en 2006 le Service de l'enseignement spécialisé et de l'appui à la formation (aujourd'hui englobé dans la DGEO) en tant que coordinateur en éducation physique. En 2011, il devient directeur général de la Fondation de Verdeil, l'un des acteurs majeurs de la pédagogie spécialisée du Canton et partenaire de la DGEO.

En parallèle et parmi ses nombreux engagements, Cédric Blanc est aussi formateur d'adultes. Il a été chargé de cours à l'Institut des sciences du sport et de l'éducation physique de l'université de Lausanne, à l'Unité d'enseignement et de recherche pédagogie spécialisée (HEP-Vaud), l'Ecole d'études sociales et pédagogiques (aujourd'hui HETSL) et l'Institut de pédagogie curative scolaire à l'université de Fribourg. Il a participé au laboratoire scientifique pour l'accrochage scolaire et les alliances éducatives de la Haute école pédagogique Vaud. Il a également été membre du Conseil de cette haute école de 2015 à 2018. Depuis 2020, il copréside

l'Association professionnelle nationale Integras pour l'éducation sociale et la pédagogie spécialisée.

Cédric Blanc a démontré tout au long de la procédure de recrutement sa motivation et sa détermination ainsi que des qualités humaines et professionnelles indéniables. Son expérience à la fois de partenaire du Canton dans une structure de plus de 500 collaboratrices et collaborateurs, mais aussi sa carrière au sein de l'école vaudoise, ont mené à sa désignation comme futur directeur général de l'enseignement obligatoire et de la pédagogie spécialisée. Le Conseil d'Etat félicite Cédric Blanc et lui exprime ses meilleurs vœux en vue de l'exercice de sa nouvelle fonction.

Comme annoncé le 21 décembre 2022, Giancarlo Valceschini, actuel directeur général de la DGEO, a décidé de faire valoir son droit à la retraite au 31 mai 2023. Le Conseil d'Etat tient à lui exprimer sa très vive reconnaissance. Durant ses 44 années au sein du département de la formation, Giancarlo Valceschini a occupé les fonctions d'enseignant, de directeur, puis de chef du Service de l'enseignement spécialisé et de l'appui à la formation. Il a ensuite accepté en 2019 une double mission: réunir son service à la Direction générale de l'enseignement obligatoire et prendre la tête de cette nouvelle entité forte de plus de 10'000 enseignantes et enseignants ainsi que des nombreuses collaboratrices, collaborateurs et institutions qui œuvrent pour l'école vaudoise. Il a pleinement relevé ce défi tout en mettant en place les bases de l'école à visée inclusive et de l'éducation numérique. Le Conseil d'Etat le remercie pour son dévouement et sa force de travail.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 24 février 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEF, Frédéric Borloz, conseiller d'Etat

DEF, Julien Schekter, responsable de la communication, [julien.schekter\(at\)vd.ch](mailto:julien.schekter(at)vd.ch)

TÉLÉCHARGEMENTS